

POLÍTICA DE PRIVACIDAD

Fundación MUSAAT desea poner en conocimiento de los usuarios y clientes de la/s aplicación/es, la política llevada a cabo respecto al tratamiento de todos los datos de carácter personal que por la utilización de las funciones de la/s aplicación/es se le faciliten.

IDENTIFICACIÓN DEL RESPONSABLE DE FICHERO

Fundación MUSAAT, con domicilio social en la calle Jazmín, número 66 de Madrid (29033) y C.I.F. G-85067239 informa a los usuarios y clientes de la aplicación de la existencia de un fichero automatizado de datos personales cuyo responsable es Fundación MUSAAT.

FINALIDAD DEL FICHERO

Todos los datos que se solicitan a los usuarios y clientes a través de la aplicación para dispositivos móviles serán necesarios para prestar el servicio en virtud del cual se ha procedido a la descarga e instalación de la/s aplicación/es en los correspondientes dispositivos.

CONSENTIMIENTO SOBRE LA INCORPORACIÓN DE DATOS DE CARÁCTER PERSONAL

La utilización de la aplicación dará lugar al tratamiento de los datos de carácter personal que Fundación MUSAAT incorporará a los ficheros su titularidad, consintiendo expresamente los Usuarios de la/s aplicación/es a su tratamiento para mantener la relación comercial, recibir información y publicidad de productos y servicios.

Fundación MUSAAT, al amparo de lo previsto en el Ordenamiento Jurídico vigente podrá subcontratar con otras empresas o profesionales la ejecución material de todas o algunas de las prestaciones de servicios sin que en ningún caso tal comunicación constituya una cesión de datos, garantizando a los clientes y usuarios de la/s aplicación/es, que los datos facilitados no se aplicarán ni utilizarán con un fin distinto al establecido.

Fundación MUSAAT informa a los Usuarios que cumple con la vigente normativa de protección de datos y de acuerdo con lo dispuesto en dicha normativa Fundación MUSAAT manifiesta que sólo recoge los datos necesarios para ofrecer los servicios derivados de la/s aplicación/es, en los términos establecidos en las Condiciones de Uso, Servicios y actividades atribuidas por la Ley, si bien se reserva el derecho, de utilizar los datos que consten en su base de datos para realizar estudios estadísticos de los Usuarios y del uso que dan a la/s aplicaciones.

GARANTÍA DE PROTECCIÓN DE DATOS

En el tratamiento de los datos de carácter personal, Fundación MUSAAT se compromete a garantizar y proteger las libertades públicas y los derechos fundamentales de las personas físicas de los ficheros y, especialmente, su honor y su intimidad familiar y personal, obligándose en este sentido, a efectuar el correspondiente tratamiento de datos de acuerdo con la normativa vigente en cada momento.

Los datos de carácter personal objeto de tratamiento no se utilizaran para otras finalidades que no se encuentren aquí recogidas.

La Fundación MUSAAT ha adoptado las medidas oportunas de seguridad en sus instalaciones, sistemas y ficheros.

El titular de los datos tendrá en todo momento el derecho de acceder al fichero de sus datos, pudiendo ejercitar los derechos de rectificación, cancelación u oposición en los términos recogidos en la legislación de protección de datos.

A tales fines basará con contactar con Fundación MUSAAT enviado una carta certificada acompañada de copia de su D.N.I. o a través de correo electrónico fundaciónmusaat@fundaciónmusaat.es.

MODIFICACIÓN DE POLÍTICA DE PRIVACIDAD

La presente política de privacidad podrá ser modificada, alterada y/o sustituida en cualquier momento por Fundación MUSAAT de acuerdo con su propio criterio o con motivo de un cambio doctrinal de la Agencia Española de protección de datos, legislativo o jurisprudencial. Estos cambios serán publicados en la Aplicación/es y serán efectivos desde el momento de su publicación.

Como consecuencia de lo anterior, el Usuario o cliente deberá revisar periódicamente si hay cambios en la Política de privacidad y, tanto si existe consentimiento expreso como si no, si el Usuario continua usando el servicio tras la publicación, ello implica la aceptación y asunción de los mismos. En caso de que no esté de acuerdo con las actualizaciones de la Política de Privacidad, podrá renunciar dejando de usar el servicio.

LEY Y JURISDICCIÓN

Las cuestiones relativas a la Política de privacidad, así como todas aquellas cuestiones que radican y tengan relación en parte o en su totalidad con los servicios suministrados a través de la/s aplicación/es, se rigen en todos y cada uno de sus extremos por la ley española, renunciando expresamente las partes al fuero que les corresponda, y sometiéndose a los Juzgados y Tribunales de Madrid.